黄柳野の生活Ⅰ年目

1A 通信 有森裕子~初めて自分で自分を…

2024 年 7 月 26 日 1年A組 学級通信 塩野谷直宜



先日の三者面談には多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。2 学期は超リフレ、学園祭など行事が続きますが、引き続きよろしくお願いいたします。

I 学期が終了しました!



入学式から早や4ヶ月、1学期が無事終了しました。3期は5週ありましたが、後半はテストなどでバタバタと過ぎていきました。梅雨の期間は雨の日が続き、太陽を拝むことができなかったり、梅雨が明けると今度は猛暑の日々でした…。時には「辞めたいな」「地元に帰りたいな」誰にでもそんな思いはあったと思います。そんな気持ちを乗り越えて夏休みに入った今、どんな気分でしょうか?中学時代よりも授業出席ができた、部活をがんばった、寮生活を乗り越えられた、敬語が使えるようになった、などなど…。女子マラソンの有森裕子さんは1996年のアトランタオリンピック後に「一なんでもっと頑張れなかったんだろうと思うレースはしたくなかったし、今回は自分でそう思っていないし…、初めて自分で自分を褒めたいと思います」と語っています。小さなことでも自分の成長に気づき、褒めて、モチベーションアップしていきましょう!

※みんなに聞いた入学前に比べて自分自身が変化したこと※

- ・元気になった ・友だちが増えた ・中学校のときよりいきいきしている
- ・真剣に授業を受けてテストの結果が良くなった・早寝早起きできるようになった
- ・学校に行けるようになった ・友だちと楽しく過ごせている ・√がわかるようになった

はじめての期末考査



3 週目(7/2~7/5)は期末考査でした。1 年生にとっては初めてのテストで、大きな緊張を感じた生徒もいたと思います。1 年生は初日数学のテストからスタートで、私も自分の数学のコースの試験監督をしました。何度も名前を書くようにと伝えたはずなのに、それでも何名かは名前を書かずに提出しました。まだまだこれから慣れていくことが必要です。

また、テストを受けた後は、結果に一喜一憂するだけでなく、きちんと身に付くまでやり直しをしましょう。テストの時間に必死に考えてもわからなかった問題について、解説を聞いてわかる瞬間が一番身に付く瞬間だと思います。今後のテストも授業の振り返りの機会として、一生懸命取り組むのはもちろん、わかるまでやり直しをしっかりしましょう!

最近の LT





9 月末に迫る学園祭に向けて準備が始まっています。最初に実行委員会から今年の学園祭のテーマ案を各クラスで考えてくださいということだったので、私のほうで過去の学園祭のテーマや写真を用意して、黄柳野の学園祭がどのような様子か生徒たちに伝えました。生徒たちからも自由に様々な意見が出ました。それらを HR 委員の生徒たちが実行委員会に出席して全体に伝えてくれています。その結果今年の学園祭のテーマは「ジャパンツアー」に決定し、学校全体で準備していくことになりました。

決定したテーマに沿って今度はクラス企画の話し合いを進めています。様々な意見が出る中で、HR 委員の生徒たちがうまく話を仕切ってくれて、『A・MA・CHA』という和風着ぐるみカフェ〜フォトブースもあるよ!という企画にまとめて?(笑)くれています。9 月からは具体的に準備を始めていきます。みんなで協力して自分たちにとっても来場者にとっても楽しい企画にしましょう!

7/5(金) 6・7 月誕生日会(ハロハロ作ってみよう&スイカ割り)



5月のLTに続いて誕生日会を開いています。今回は暑い季節ということで、私の思い付きでミニストップのハロハロ作りとスイカ割りをしたら面白いのではないかと提案しました。生徒もみんなノリノリで取り組んでくれて、誕生日カードを作ったり、当日はホワイトボードを書いたり、かき氷をどんどん作ったり、鶏を連れてきたり、2度目の誕生日会と言うことで、とてもスムーズに行うことができました。ありがとう。今回も楽しい誕生日会になって良かったです。次回もまた楽しい企画を考えましょう!

7/16(火) ジェンダー研修

本校の臨床心理士小嶋さんによるジェンダー研修が行われました。「いろいろな性ってなんだろう?」という youtube にも上がっている教材を利用して、多種多様な性のあり方を学びました。私としては性に限らず、一人ひとりの個性が尊重されるのが昨今叫ばれている多様性の世の中なのかなと感じています。私たちが学校で様々な活動をしていく中でも事象に対する感じ方は一人ひとり違ってきます。そのような一人ひとりに対してより親切な対応をしていけるようにお互いがお互いを尊重し合っていきたいですね。

<u>7/18(木) 終業式・大掃除・一学期振り返り</u>

一学期の最終日、終業式が体育館で行われました。その後、大掃除。普段は小グループで日替わり掃除を行っているため、一斉に各場所の掃除をするのは初めてでした。教室の列ごとにドラフト制で掃除場所を決めてスタート。いつも掃除にはきちんと取り組めている生徒たちなので、安心して見ていることができました。いろいろなことに参加、協力してくれる生徒のみんなと 2 学期も活動していくのが楽しみです。良い夏休みをゆっくり過ごしてください。

来期の予定

9月01日(日) 一斉帰寮日、超リフレ*

9月02日(月) 2学期始業式

9月06日(金) アンガーマネジメント講演

9月28日(土) 学園祭・一斉帰省日





※超リフレ:開校当初から続いている行事の一つで、生徒たちが暮らす学校や寮を生徒と保護者の皆様、スタッフみんなできれいにリフレッシュする大掃除です。



次回の帰寮日は

9月1日(日)です。

15 時 00 分 (新城ピアゴ発) → 15 時 10 分 (もっくる新城発) 16 時 00 分 (新城ピアゴ発) → 16 時 10 分 (もっくる新城発) 17 時 10 分・18 時 10 分 (新城ピアゴ発) のバスが出ます。 間違えて前日などに帰寮しても、帰宅をお願いしています。 くれぐれもお間違えのないよう、宜しくお願いします。



Gallery

























